
 

第３３回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 28年 8月 3日 

２．開催場所   よこてイースト 会議室 

３．委員出席   委員総数  6名 

         出席委員数 3名 

   

出席委員   岡部 えり子    副委員長 

                佐々木 隆一    委 員 

                菊地 清志     委 員 

         欠席委員   鈴木 信好     委員長 

土田 百合子    委 員 

                佐藤 誠一     委 員 

 

       

 ◎横手コミュニティ FM放送株式会社 

         出席者 7名 

 

高橋 雅博  支援室長 

小笠原 豊  放送局長／番組審議会事務局長 

柴田 優子  編成制作部長 

木匠 一公  支援室長補佐 

鈴木 瀬菜  支援室 

高橋 一親  支援室 

細川 正実  営業部／番組審議会事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（１）8月課題審議  審議番組『GOGO774チャンネル』 

            （7月 10日月曜日 午前 11時～午後 1時 放送分） 

 

 

４．審議事項 

（１）①審議番組『GOGO774チャンネル』について 

   ・「菅原神社」については、どこの地域か紹介した方がいいのではないか。 

   ・ランチのコーナーは原稿を読んでいると思うが、一部のお店だけ自分の感情を入れている 

ように思えるところがあった。 

   ・CMとお知らせの区別がつかないところがあった。 

   ・全体的に聴きやすく、番組の内容もよかった。 

・これから始まる情報や、犬を飼うときの必要なことを教えてもらい、予防接種の重要性を 

 感じました。ただ、緊張していたのか棒読みになっていたのをどうするかは今後の課題。 

   ・途中で音楽が止まったり、言葉のつなぎが出てこなかったり、生放送なので 

    ハプニングに対応するコメントがあればもっと良くなると思う。 

   ・タウンメッセージのコーナーは市報の紹介でしたが、市報は 7月 1日に配布されているので 

    情報はもっと早い方が市民にとっては良かったのでは？ 

   ・２時間の生放送の緊張した出だしのせいか、伊藤さんの語尾を長める口調が気になった。 

    後半がベストの状態なのでしょうか？特にタウンメッセージの原田さんと比べての感想。 

   ・番組構成はそれぞれのコーナーと音楽のバランスが良くとれていた。 

   ・内容も、おもしろ雑学やタウンメッセージなど興味をそそる話題がもりだくさんで良かった。 

  ・狂犬病について、市の担当の方の話は、お役所用語などがあり、また、話に区切りがなく 

   聞き手が飽和状態になる。大事だなとか難しいかなと思うところは、進行が聴きなおすなど 

   の配慮があればよい。平田先生の話はわかりやすかった。 

  ・おもしろ雑学のコーナーは話慣れている加賀谷さんという印象で、間合いの取り方も 

   絶妙で、いい雰囲気のコーナーだと思った。 

  ・みんなの情報コーナーはおでかけの際、参考になると思った。 

  ・タウンメッセージ（2回目）市報の裏話が興味深かった。紙面だけではわからない編集者の 

   思いが伝わってきた。 

  ・参院選の呼びかけをもっとした方がよかった。 

  ・「お名前をご明記のうえ・・・」という言い回しが気になった（二重敬語） 

  ・細かいコーナーまで紹介していたのが、ちょっとしつこかった。 

  ・狂犬病の話は前から聴いているがシリーズなのか？また予防接種は税込の価格なのか？ 

  ・わかっているようでわかっていない、でも新聞等で取り上げるほどでもない情報を拾って 

放送できるのはコミュニティ FMの強み。 

  ・加賀谷さんのコーナー、車で聴いていたら男性の低い声がかき消される。エアコンを 

つけているひとも多いのでなにか工夫が必要。 

   ・生読みの楽の屋のアクセントが気になった。珍しい名前は事前にスタッフとの確認を 

    してほしい。 

 

 



  

≪会社側からの回答≫ 

 【小笠原放送局長】 

  ・神社の件は地域もいれた方が良い。 

  ・ランチは何度か聴きなおしたが、該当の個所がみつからなかった。感情というより抑揚の差 

   かもしれない。 

  ・楽の屋のアクセントは間違っていた。 

  ・楽の屋について、生読み（有料）か、お知らせ（無料）かの区別は、時間や回数などで 

   区別している。 

  ・タウンメッセージの「あの手この手市報よこて」は、市報の発行と同時に放送を開始している。 

   たまたまこの時の放送が最後だった。 

  ・参院選の投票呼びかけについては、最後にも一言あった方がいいと思う。 

  ・「お名前をご明記のうえ」の二重敬語は気になるひとは気になるので、今回から直していきたい。 

  ・年配のかただと、info（いんふぉ）と言われるとわからない方も多い。 

  ・男性の声が聞き取りにくいと部分については声質なのでしょうがない。 

 

 

 【柴田編成制作部長】 

  ・狂犬病のパケは、毎年新しいものに更新している。予防接種の価格については今後税込にして 

   対応していく。 

 

 

    

５．意見の概要の公表 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 平成 28年 8月 10日 

 

６．次回審議番組 

「クロスポイント」（毎週金曜日 午後 8時～午後 9時放送） 


